

15 jan 2010 -11:28

Appartient à [Conseil des ministres du 15 janvier 2010](#)

Marchés publics pour le SPF Justice

Applications informatiques au SPF Justice

Applications informatiques au SPF Justice

Le Conseil des ministres a autorisé le ministre de la Justice Stefaan De Clerck à lancer une procédure de marché public de services pour la surveillance électronique comme modalité d'exécution de la peine. Il s'agit de développer une nouvelle application ICT pour la gestion des détenus dans les prisons belges, en remplacement de la suite SIDIS existante.

Le Conseil des ministres a également autorisé le ministre de la Justice à négocier avec la firme Axylis pour la maintenance des applications Mammouth et MACH en 2010. Cette firme s'est occupée de la conception et de la maintenance de l'application Mammouth et réalise actuellement le projet MACH qui vise à moderniser les applications informatiques existantes au SPF Justice.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe